

Madame Marion A. Macpherson (âgée de 61 ans), née à Moose Jaw (Saskatchewan), est nommée Haut-commissaire en Zambie.

Madame Macpherson [baccalauréat ès arts, Université de la Saskatchewan, 1946; maîtrise ès arts (économie), Université de Toronto, 1947] entra au ministère des Affaires extérieures en 1948. Elle fut affectée à l'étranger à Washington, à Hanoï, à Accra, et à New York. À Ottawa, elle fut Directeur, Affaires politiques des Nations Unies de 1969 à 1973; et Inspecteur général de 1977 à 1979. Madame Macpherson fut Haut-commissaire au Sri Lanka de 1973 à 1976; Consul général à Boston de 1976 à 1977; et Ambassadeur au Danemark de 1979 à 1983. Depuis 1983, Madame Macpherson est Sous-commandant, Collège de la Défense nationale, Kingston (Ontario). Madame Macpherson remplace Monsieur C.D. Fogerty qui rentre à Ottawa.

* * * *

Monsieur Archie D. McArthur (âgé de 47 ans) né à Saskatoon (Saskatchewan), est nommé Ambassadeur en Équateur.

Monsieur McArthur (baccalauréat en commerce, Université de la Saskatchewan, 1965) entra à l'ancien ministère de l'Industrie et du Commerce en 1965. Il fut affecté à l'étranger à Mexico, à Islamabad et à Dublin avant de devenir Consul et premier délégué commercial à Los Angeles en 1977 et Chargé d'affaires et Consul au Guatemala en 1981. À Ottawa, il fut nommé aux postes de Directeur, Planification des Missions, en 1982; et Directeur, Planification des ressources et des opérations, en 1983. Depuis 1984, il est Conseiller principal à l'expansion du commerce extérieur. Monsieur McArthur remplace Monsieur P.A. Théberge qui est rentré à Ottawa.

* * * *